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A diretoria da ADFF 

realizou na última semana de outubro 

reunião na Fundec. Foram abordados 

os seguintes assuntos: 

- participação na Festa de 

Final de Ano da FUNDEC; 

- balancete da tesouraria; 

-realização de promoções 

para arrecadar fundos; 

- forma de entrega do 

brinde anual “tábua de vidro” para 

cada associado; 

- ideias para a página da ADFF no site da Fundec;  

- alteração da empresa administradora do cartão convênio dos associados; 

- estudo para aquisição de terreno e construção de apartamento na cidade 

de Panorama/SP ou Paulicéia SP. 

O presidente da Associação, Amilton Aires de Alencar, agradeceu a todos os 

diretores pela presença na reunião e pelo apoio. 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
Tábuas de Vidro (Brinde ADFF 2018). 

    


